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Termin:  

 
Unter Bezugnahme auf die Anfragen zum Digitalpakt 1, zu der die Antwort am 
24.01.2024 allen Kreistagsmitgliedern per Mail übersandt wurde, erfolgt folgende 
Klarstellung: 
 

1. Inwieweit ist der Digitalpakt 1 an den Schulen in Schlotheim und an der Grund-
schule Thamsbrück umgesetzt worden? 

 
2. Kann an den Schulen, an denen der Digitalpakt 1 umgesetzt wurde, schon voll-

umfänglich digital gearbeitet werden? Bitte benennen Sie die Schule, wo das 
möglich ist, dass vollumfänglich dort gearbeitet werden kann.  

 
3. Wer ist für die Einweisung und Wartung der Soft- und Hardware verantwortlich? 

Wie viele Personen stehen dafür zur Verfügung?“ 
 
 

 
Antwort: 
 
zu 1) Der gestiegene Kostenumfang der geplanten Generalsanierung  der Grund-
schule Thamsbrück  machte diese Maßnahme nicht umsetzbar (wurde im Kreistag 
berichtet). Es bleibt abzuwarten, ob es seitens des Landes eine Fortsetzung des Digi-
talpaktes gibt, um wichtige fehlende digitale Infrastrukturen flächendeckend zu errei-
chen.      
 
zu 2) Die Ausführungen hinsichtlich der Beschaffung der digitalen Tafeln beziehen sich 
auf das Jahr 2024; die zugesandte Antwort wurde aufgrund der notwendigen Zuarbeit 
bereits teilweise Ende Dezember zugearbeitet, weshalb dieser Antwortteil hinsichtlich 
des Beschaffungsjahres klarzustellen ist. 
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